

Continúan las donaciones en la municipalidad

Un total de 230 toneladas de ayuda humanitaria recolectó el GAD Municipalidad de Ambato en sus distintos puntos de acopio, desde el pasado lunes 18 de abril hasta la presente fecha, gracias a la solidaridad, buen corazón y al desprendimiento del pueblo ambateño.

Las primeras 60 toneladas se enviaron en una caravana de esperanza hacia el cantón Jama de la provincia de **Manabí**; un segundo convoy transportó 100 toneladas hasta el cantón San Vicente. Se espera que las restantes 70 toneladas de productos, lleguen en los próximos días a las demás zonas afectadas por el terremoto, que destruyó 4 provincias de la región litoral y hasta el momento registra 655 personas fallecidas, 17.638 heridas, 48 desaparecidos y miles de viviendas destruidas, hasta el cierre de esta edición.

Con la colaboración de la empresa privada, además se gestionó la llegada de 5 mil kilos de vituallas, transportadas en avión desde el aeropuerto de Latacunga hasta la ciudad portuaria de Manta. Adicionalmente, el cabildo destinó personal y maquinaria de la Dirección de Obras Públicas para la remoción de escombros y limpieza de vías.

El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, destacó todas las muestras de solidaridad recibidas por los ambateños e hizo un llamado a la ciudadanía y a las grandes empresas del cantón, a mantener en el tiempo sus donaciones voluntarias. “Trabajamos hombro con hombro por nuestro país, sus aportes ya han sido enviados pero todavía hay mucho por hacer; les invito a asumir un compromiso permanente y seguir colaborando en esta cruzada humanitaria hasta que la emergencia así lo requiera. ¡Vamos Ambato, juntos hacemos grandes cosas!”, enfatizó.

Amoroso Mora, definió como prioritarias las entregas específicas de aguas embotelladas, fórmulas para bebés, biberones, alimentos no perecibles, comida para mascotas, carpas, sábanas, medicinas, gasas, algodones, sueros orales y curitas.

Mientras tanto este lunes, el Voluntariado Acción Social por “Ambato tierrita linda”, encabezado por Sylvia Garcés de Amoroso, agradeció profundamente la entrega de vituallas a nombre de las reinas de la ciudadela Cumandá, populoso sector del nororiente de Ambato, quienes colaboraron con galones de aguas, aceite, azúcar, fideos, productos de limpieza y avena; mismos que formarán parte de un nuevo cargamento que partirá desde la municipalidad en los días venideros.

Las donaciones se receptan de lunes a viernes, de 08h00 a 16h00, en el edificio Matriz Sur (Huachi Chico) y en el edificio municipal central, ubicado en las calles Simón Bolívar 5-23 y Castillo.

“El apoyo de la gente de la tierrita linda es impresionante, estamos agradecidos con toda la ayuda en favor de nuestros compatriotas damnificados. Seguiremos con esta iniciativa en nuestros puntos oficiales y no renunciaremos hasta ver un Ecuador reconstruido”, recalcó Luis Amoroso.